



Montessori  
Günzburg

## Elternmitarbeit Online-Stundenerfassung

### Schritt für Schritt

Klicken Sie auf den Link in der Email.

Das Fenster für die Eingabe Ihrer Zugangsdaten erscheint in Ihrem Standardbrowser.

The screenshot shows a login window titled "Login" with a lock icon. It contains two input fields: "Benutzername" (Username) and "Passwort" (Password). Below the password field is a link for "Passwort vergessen?" (Forgot password?). A "Login" button is located at the bottom right of the form. The background of the page is blue with the text "Montessori Günzburg Elternarbeit" in white.

Bitte geben Sie hier Ihren Benutzernamen und das Passwort aus der Email ein und klicken Sie anschließend auf „Login“.

Sollten Sie Ihr Passwort vergessen haben, klicken Sie auf „Passwort vergessen?“ geben Sie Ihre Emailanschrift ein, Sie erhalten dann umgehend ein neues Passwort per e-mail

Sie gelangen anschließend in den Eingabebereich der Online-Erfassung der Montessori-Schule:

- Hier den Reiter: „Elternarbeit“ wählen

guenzburg.blasli.eu/elternarbeit\_overview.php

Montessori Günzburg

Elternarbeit

Bereits eingetragene Stunden für das Schuljahr 2015/16: **39 h** (Soll-Stunden: 25 h)

[Neue Stunden hinzufügen](#) [Erfassung 2015/16 abschließen](#)

Alle Informationen entnehmen Sie der Website Elternarbeit  
Bei Fragen oder Problemen wenden Sie sich bitte an: [elternarbeit@montessori-guenzburg.de](mailto:elternarbeit@montessori-guenzburg.de)

10 Einträge anzeigen

Tätigkeit	Geleistet von	Bereich	Datum	Stunden	
TEST	Sauer, Jürgen	AK EDV	06.01.2016	1,00	ändern / löschen
Noch ein Test	Sauer, Jürgen	AK EDV	06.01.2016	4,00	ändern / löschen
TEST	Sauer, Jürgen	AK EDV	12.01.2016	1,00	ändern / löschen
testing	Sauer, Jürgen	AK EDV	05.04.2016	33,00	ändern / löschen

1 bis 4 von 4 Einträgen [Erster](#) [Zurück](#) [1](#) [Nächster](#) [Letzter](#)

Bei Fragen oder Problemen wenden Sie sich bitte an: [elternarbeit@montessori-guenzburg.de](mailto:elternarbeit@montessori-guenzburg.de)

Ich werde dieses Schuljahr keine Stunden erfassen

„Neue Stunden hinzufügen“ anklicken.

Es öffnet sich ein neues Fenster mit Eingabefeldern.

Die Felder nacheinander ausfüllen und mit „Stunden hinzufügen“ (rechts unten) bestätigen. Für weitere Eintragungen Vorgang wiederholen.

Sollten Sie eine Fehleintragung gemacht haben oder die Stunden ändern wollen oder den Eintrag ganz löschen wollen ist dies jederzeit möglich (Solange das Erfassungsjahr noch nicht abgeschlossen wurde).

The screenshot displays the 'Elternarbeit' web application. At the top, the browser address bar shows 'guenzburg.blassi.eu/elternarbeit\_overview.php'. The page header includes the Montessori Günzburg logo and a user profile for 'Sauer, Jürgen (mail@fileteam.de)'. The main content area shows 'Bereits eingetragene Stunden für das Schuljahr 2015/16: 39 h (Soll-Stunden: 25 h)'. Below this are buttons for 'Neue Stunden hinzufügen' and 'Erfassung 2015/16 abschließen'. A search bar and a table with columns 'Tätigkeit', 'Geleistet von', 'Bereich', 'Datum', and 'Stunden' are visible. A modal window titled 'Neue Stunden hinzufügen' is open, showing a form with fields for 'Tätigkeit:', 'Eintrag für:', 'Bereich:', 'Datum:', and 'Stunden:'. The 'Eintrag für:' field is populated with 'Sauer, Jürgen'. The 'Bereich:' dropdown menu is open, showing a list of activities (AK) such as 'AK EDV', 'AK Öffentlichkeitsarbeit', 'AK Feste & Feiern', 'AK Elternbeirat', 'AK Verwaltung', 'AK Material Feuer', 'AK Material Erde', 'AK Material Wasser', 'AK Material Luft', 'AK Mittagessen', 'AK Garten', 'AK Gebäude', 'AK Suchtprävention', 'AK Zukunftswerkstatt', and 'AK Inklusion-Leben'. Two red arrows point to the 'Eintrag für:' and 'Bereich:' fields. A 'Stunden hinzufügen' button is visible at the bottom right of the modal.

Hier wird unter anderem der AK ausgewählt. Hinter jedem AK steht im System ein Verantwortlicher, der die eingetragenen Stunden akzeptiert oder ablehnt.

Wird ein Stundeneintrag abgelehnt, kann noch eine Begründung eingegeben werden. Der Eintrag wird dann nicht angenommen und der Eintragende darüber per E-Mail benachrichtigt.

Montessori Günzburg

Elternarbeit

Bereits eingetragene Stunden für das Schuljahr 2015/16: **39 h** (Soll-Stunden: 25 h)

[Neue Stunden hinzufügen](#) [Erfassung 2015/16 abschließen](#)

Alle Informationen entnehmen Sie der Website Elternarbeit  
Bei Fragen oder Problemen wenden Sie sich bitte an: [elternarbeit@montessori-guenzburg.de](mailto:elternarbeit@montessori-guenzburg.de)

10 Einträge anzeigen

Tätigkeit	Geleistet von	Bereich	Datum	Stunden	
TEST	Sauer, Jürgen	AK EDV	06.01.2016	1,00	<a href="#">ändern / löschen</a>
Noch ein Test	Sauer, Jürgen	AK EDV	06.01.2016	4,00	<a href="#">ändern / löschen</a>
TEST	Sauer, Jürgen	AK EDV	12.01.2016	1,00	<a href="#">ändern / löschen</a>
testing	Sauer, Jürgen	AK EDV	05.04.2016	33,00	<a href="#">ändern / löschen</a>

1 bis 4 von 4 Einträgen [Erster](#) [Zurück](#) **1** [Nächster](#) [Letzter](#)

Bei Fragen oder Problemen wenden Sie sich bitte an: [elternarbeit@montessori-guenzburg.de](mailto:elternarbeit@montessori-guenzburg.de)

Ich werde dieses Schuljahr keine Stunden erfassen